


Solar Lightkit Phaesun Sun Shine

350115 • DE/EN • 04/2021

The combination of LED light and battery pack as well as an incredible number of functions make the Sun Shine essential in many areas of life. Sun Shine finds its way as a luminous torch, serves as a reading and table lamp with different intensities, wakes up the attention with very eye-catching warning flashing and creates a good atmosphere from disco to candlelight dinner with different colour effects. Sun Shine can be recharged with a small solar panel completely independent of the mains or a USB plug-in power supply. In addition, smartphones and any USB devices can be charged with the integrated battery.

Die Kombination aus LED-Licht und Akku Pack sowie unglaublich vielen Funktionen, machen die Sun Shine unentbehrlich in vielen Lebensbereichen. Sun Shine findet ihren Weg als leuchtstarke Taschenlampe, dient mit unterschiedlichen Leuchtstärken als Lese- und Tischlampe, weckt die Aufmerksamkeit mit sehr auffälligem Warnblinken und erzeugt mit verschiedenen Farbspielen eine gute Atmosphäre von Disco bis Candlelight Dinner. Sun Shine kann mit einem kleinen Solarmodul völlig unabhängig vom Stromnetz oder einem USB-Steckernetzteil nachgeladen werden. Außerdem können Smartphones und jegliche USB-Geräte mit der integrierten Batterie geladen werden.



	Technical Data	Technische Daten		Room light (side) Raumleuchte (seitlich)	Touch light (front) Taschenlampe (vorne)
Lamp Lampe	Light power	Licht Leistung	W	1,2 / 1,0*	1,0
	Luminous flux white	Lichtstärke weiß	lm	170 / 105*	86
	Colour	Farbe	RGB		-
	Dimmable	Dimmbar		white / weiß	-
	Modes	Modi		SOS, Warning, Disco, Party, Bar	-
	Number LED	Anzahl LED		6** / 20***	1***
	Beam angle	Lichtverteilung	°	360	10
	Light duration	Leuchtdauer	h	6 / 14	7
	Dimension	Abmessung	mm	Ø 74 x 175	
	Weight	Gewicht	gr	162	
Port Anschluss	PV charging	PV Laden		OD 3.4, ID 1.3	
	USB charging	USB Laden	µUSB	750mA	
	USB phone	USB Smartphone	USB-A	700mA	
	USB-Adapter	USB-Adapter		µUSB, USB-C, Mini-USB, Coaxial OD 3.4, ID 1.3	

* = dimmed | gedimmt
 ** = RGB
 *** = white | weiß

	Technical Data	Technische Daten		
PV	Power	Leistung	W	2,3
	Voltage	Spannung	V	6
	Coaxial Connector	Hohlstecker		OD 3.4, ID 1.3
	Dimension	Abmessung	mm	168 x 140 x 17
	Cable	Kabel	mm	5000
	Weight	Gewicht	gr	288
Battery Batterie	Type	Typ		Li-Ion 18650
	Capacity	Kapazität	mAh	2500
	Voltage	Spannung	V	3,7
	Energy	Energie	Wh	9,25
	Indicator	Anzeige		LED
Box	Dimension	Abmessung	mm	143 x 107 x 180
	Weight	Gewicht	gr	545